## 地域には回覧保護者には配付



# 一歩前へ



糸魚川市立下早川小学校 標高 92m 児童数 74名 令和 2年 1月 24 日発行 第 1022 号

## 3学期開始 授業日数51日

1月8日(水)3学期が始まりました。始業式では児童らが「3学期はスキーをがんばりたい!」「なわとびが上手になりたい」「全校国語・算数テストで満点を取りたい」などのめあてを発表しました。スキーの上達をめあてにした児童は、雪がなく残念そうです。インフルエンザにかかる児童も少なく、元気に3学期を開始しました。充実した学年末となるよう頑張りますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 雪不足のため 残念ながら「市民・早川スキー大会」中止

雪が降るのを待ち望んでいたのですが、暖冬・少雪のため「大会中止」の連絡が入ってまいりました。 当校にとっては冬の鍛錬に欠かせない行事でしたので、大変残念に思っています。しかし、お天気のことで すので致し方ありません。スキー大会が中止になったため、2月2日(日)はカレンダーどおり「休業日」 にいたします。保護者の皆様には文書でご連絡させていただきました。なお、2月3日(月)は授業日とな ります。給食を実施しないため、弁当の用意をお願いします。

#### 「ジュニアスキークラブ」がんぱっています!





1月19日(日)は「楽しいクロスカントリースキー教室」でした。ジュニアスキークラブの児童を中心に25名が参加しました。会場は湯川内の焼山温泉付近で行いました。この日は渡辺博文コーチからワックスの塗り方を習いました。そして僅かに残った農道の雪を利用して、推進滑走・ダイアゴナル・下り坂を上手に滑る練習を行いました。午前中2時間半を一生懸命練習しました。信越学童親善スキー大会に出場を希望している児童は、保護者の方々の協力を得て妙高でも練習を行っています。信越学童親善スキー大会は、2月21日(金)に実施される予定です。

# 練習の成果を発揮した書初め会







1年生 真剣な表情で

5年生の作品

6年生の作品

1月10日(金)に書初め会を行いました。12月から練習を重ねてきただけに、低学年も高学年も失敗なく集中して清書する姿が見られました。1・2年生は硬筆で3年生以上は毛筆で行っています。児童の力作は各学年の廊下に掲示してあります。学習参観の折などにぜひご覧ください。

## はやかわ保育園の年長児が給食試食会に来てくれました

1月22日(水)に年長児が1年生教室を訪れ、道徳の授業を参観しました。その後は一緒に給食を楽しみました。園児の皆さんはとても行儀よく礼儀正しかったです。4月からの学校生活に見通しを持てるように企画した事業で、数年前から行っています。入学が楽しみになるといいなと思います。







# 6年生で「租税教育」を行いました

「租税教育」とは、税金が私たちのくらしにどのように役立っているのかを学ぶ学習です。税金の集め方、その使われ方を決めるしくみ、税金がどのように使われているかなどを学びました。将来の納税者となる子どもたちにとって大切な学習です。子どもにとって身近な税金は消費税でした。税金で運営されるものとそうでないものを分けたり、「もし税金がなかったらどうなるか」を想定したアニメ映画を見たりしました。「糸魚川市租税教育推進協議会」の方々が講師となって各学校を回ってくださいます。当日の講師の小川さんは「6年生の反応がよくて、授業をするのが楽しかった。」と言ってくださいました。





## 1月の秀句

6年 小吉も笑顔あふれる初詣

1年 かどまつはどんなしあわせはこぶのか 松澤優奈 ふくぶくろそっとなかみをのぞきたい 渡辺 匡

2年 かみさまにあいさつするよはつもうで 髙崎穂歌 よしとるぞしんけんしょうぶだかるたとり松澤にこり

3年 きょ年よりぞうにのもちの数ふえた 渡辺 晄 しもばしら小さな小さなたきみたい 佐藤 希

4年 書ぞめで一筆入こんするわたし 内田 光 年賀状ありがとうをつたえたい

えたい 渡辺 天真 原 彪雅

5年 まちどおし心ときめく福袋 五十嵐柑那 お正月あと三分で20年

岩谷 侑海 初日の出しずかにひかりみちてゆく 原 惺里奈

今月はお正月らしい俳句が並びました。お正月に見たこと、感じたこと、体験したことの一コマが上手に切り取られ、俳句となっています。子どもらしい感性、お正月の華やいだ気持ちを丁寧に言葉に紡いでくれました。ぜひ味わってみてください。本年もよろしくお願いいたします。